
Herr Strausfeld führt in den Tagesordnungspunkt ein und erteilt Herrn Rainer Viehof das Wort. Dieser 
stellt drei Fragen, die wie folgt beantwortet werden: 
 

1. Herr Viehof fragt nach, warum die Stelle Fachangestellte/Fachangestellter für Bäderbetriebe neu 
ausgeschrieben worden sei.  

 
Herr Sterzenbach antwortet, dass er hierzu keine Aussage tätigen könne. Der Sachstand werde 
der Niederschrift beigefügt. 
 
Anmerkung der Verwaltung: 
Nach Mitteilung des Haupt- und Personalamtes habe das Ausschreibungsverfahren im Dezember 
2019 begonnen. Die Auswahl aus den Bewerbern erfolgte Ende Januar 2020. Es wurde eine 
Zusage mit dem Hinweis erteilt, dass die Einstellung einen Monat vor Eröffnung erfolgt. Im Januar 
2020 ging man davon aus, dass das HWB Anfang Juni (folglich Einstellung am 01.05.2020) öffne. 
Die Eröffnung habe sich sodann nach hinten verschoben.  
 
Ende April wurde der Bewerber darüber informiert, dass ein Einstellungsbeginn ab 01.08.2020 
erfolgen kann. Daraufhin teilte er fernmündlich mit, dass er die Stelle nicht mehr antreten möchte.    
 

2. Herr Viehof bittet um Auskunft, ob der Antrag des GSBs zur Erstellung einer 
Sportstättenleitplanung bei der Verwaltung eingegangen sei. 

 
Herr Sterzenbach bejaht dies. Aktuell könne der Antrag jedoch nicht bearbeitet werden, da die 
Personalkapazität beim Bauamt sehr eng bemessen sei und zunächst wichtigere Aufgaben – wie 
die Öffnung der bereits bestehenden Sportstätten – auf der Prioritätenliste an vorderster Stelle 
stehen würden.  
 
Der Ausschussvorsitzende ergänzt, dass er diesbezüglich im letzten Halbjahr 2019 mit dem 
Dezernenten ein Gespräch geführt habe. Die Bearbeitung werde bis zur Wiederinbetriebnahme 
aller gemeindlichen Sportstätten geschoben. Neben der CDU-Fraktion habe sich auch die SPD-
Fraktion mit der Thematik beschäftigt. Der Antrag sei somit präsent.  
 

3. Zuletzt erklärt Herr Viehof, dass die schwimmsporttreibenden Vereine des GSBs, sich anbieten 
würden, bei der Erprobungsphase des HWBs behilflich zu sein, falls dies gewünscht werde. 

 
Herr Sterzenbach wird diese Idee prüfen lassen.  

 


